

LOCAL | Turismo

Caminos de Pasión pone en valor la imaginería de los pueblos de la ruta con una señalética específica en las Iglesias

Los municipios de la ruta cuentan ya con una señalización que informa al viajero de los lugares vinculados al patrimonio cultural y cofrade

Redacción

Domingo 20 de marzo de 2016 - 10:25



Con la intención de poner en valor la riqueza patrimonial de sus municipios y dar a conocer su Semana Santa, Caminos de Pasión ha puesto en marcha una señalización específica en español e inglés sobre la imaginería que atesora cada una de las iglesias de la ruta turística.

Así, hace unos días se comenzaron a instalar en los templos de Priego de Córdoba y Cabra paneles explicativos que informan a vecinos y turistas no sólo de los detalles de cada una de las tallas (autoría, fecha, historia, etcétera) sino también de la hermandad a la que pertenecen, el día en que procesiona y las características de cada paso (número de cofrades, vestimenta, ...).

De esta forma, antes de que comience la Semana Santa, se ha culminado la colocación de los citados paneles en los pueblos del interior de Andalucía que integran la ruta, lo que viene a completar la labor que inició Caminos de Pasión el año pasado, colocando señales en los lugares vinculados al patrimonio cultural y cofrade de la fiesta.

El objetivo, por tanto, es acercar al viajero el rico legado que tiene cada uno de estos pueblos en torno a la festividad religiosa, dando información sobre ella en cada uno de los puntos de interés. En este sentido, Alcalá la Real (Jaén), Baena, Cabra, Lucena, Priego de Córdoba y Puente Genil (Córdoba) y Carmona, Osuna (Sevilla) cuentan ya con una señalética que ofrece información sobre la Semana Santa, los lugares de interés, las actividades relacionadas con la fiesta, así como los talleres artesanos, lugares de ensayo de bandas de músicas, casas hermandad, museos de arte sacro y ahora las Iglesias y su imaginería, algo a lo que se sumarán las localidades de Écija y Utrera, recientemente adheridas a la ruta.

Por último, también están señalizados los enclaves que integran la Red de Espacios de Interpretación de la Semana Santa de Caminos de Pasión, otra de las iniciativas puestas en marcha por la ruta para atraer a viajeros interesados por la Semana Santa durante todo el año.